

L'OVNI N'EN ÉTAIT PAS UN. Un objet volant non identifié (ovni) observé en France et au Portugal dans la nuit du 31 mars au 1er avril a été identifié par le CNES, l'agence spatiale française, comme le troisième étage d'une fusée russe, Cyclone-M, ayant mis sur orbite, la veille, le satellite Cosmos-2238, et qui se désintégrait en brûlant dans les couches denses de l'atmosphère. Le CNES a pu calculer que la trajectoire du troisième étage du lanceur russe correspondait exactement au phénomène signalé en France par de nombreux témoins (gendarmes, aviation civile, observatoires) le 1er avril entre 02 h 10 et 02 h 14 (heure locale). (AFP)